

# MAGAZINE

## Tingkatkan Kesejahteraan Masyarakat, Dandim 0811/Tuban Di Dampingi Kadistan Kabupaten Tuban Gelar Pertemuan Koordinasi PAT Pompanisasi

Basory Wijaya - [TUBAN.MAGZ.CO.ID](http://TUBAN.MAGZ.CO.ID)

Aug 20, 2024 - 14:37



TUBAN, – Untuk Memperkuat Sinergitas, Menyelaraskan Persepsi, Dan Menyukseskan Distribusi Serta Penggunaan Pompanisasi, Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., Bersama Dinas Ketahanan Pangan,

Pertanian Dan Perikanan Kabupaten Tuban Menggelar Rapat Dalam Rangka Percepatan Tanam Untuk Mensukseskan Swasembada Ketahanan Pangan Di Wilayah Kabupaten Tuban Untuk Perluasan Areal Tanam (PAT) di Posko Pompanisasi Balai Penyuluh Pertanian (BPP) Desa Ngadirejo Kecamatan Widang, Kab. Tuban, Selasa, (20/08/2024).

Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian Dan Perikanan Kabupaten Tuban Bpk. Eko Julianto S. STP., MM., menyampaikan bahwa Kabupaten Tuban di tingkat Jawa Timur khususnya dalam pertanian sudah mencapai di tingkat 81% level (Hijau Muda) sehingga dunia pertanian sudah meningkat maka ini juga, kesinambungan para petani dan penyuluh pertanian.

“Kegiatan ini dibantu dari Babinsa secara langsung terjun ke lapangan bersama petani”, Ujar Kadistan.

Kemudian pada percepatan musim tanam padi serta perluasan lahan seperti yang disampaikan Bapak Kasad untuk memanfaatkan lahan-lahan menjadi produktif seperti penambahan luas tanam padi dan jagung yang mana tetap didukung dengan kesiapan lahan, pupuk dan bibit secara optimal semua akan terjangkau.

“Pengawasan dari kegiatan PAT tersebut diharapkan dapat menjaga kestabilan tanam, stok beras aman, dan pangan di Kabupaten Tuban dapat terjaga”, Imbuhnya.

Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., menyampaikan bahwa kami selalu menjalin komunikasi dan koordinasi sesuai dengan MOU Distan dan TNI AD kerja sama dalam Program pertanian serta Pompanisasi untuk meningkatkan pertanian dengan mewujudkan Swasembada pangan serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Kami dari TNI siap mendukung pemerintah dalam mewujudkan peningkatan ketahanan pangan agar semakin kuat serta kesejahteraan masyarakat khususnya petani”, Tegass Dandim.

Direktur Aneka kacang dan Umbi Ibu. Dr. Ir. Enie Tauruslina Amarullah, M.P. juga menyampaikan bahwa untuk di Kabupaten Tuban saat ini sudah meningkat bagus dan perlu ditingkatkan lagi sehingga target mencapai level hijau pekat, sehingga ini merupakan kerja sama bagus antar instansi baik Distan dan Kodim serta pengawasan Babinsa setempat yang terus membantu dan mendukung serta terjun langsung ke pertanian sehingga monitoring perkembangan percepatan hasil tanam. “Tujuan peningkatan program pertanian ini untuk mewujudkan kesejahteraan swasembada pangan yang semakin kuat”, Tutup Direktur. (Farozich)